



針尾っ子だより

一人一人が輝く学校をめざして

佐世保市立針尾小学校

No.40 R6.3.11

文責 校長 前川 直樹

針尾うずしお祭りに出演しました！（3・4年生）

昨日（10日）、浦頭埠頭屋外会場で、「令和5年度 針尾うずしお祭り」が行われ、その中で3・4年生が「佐世保けんか独楽」を披露しました。当日に向けて短い練習時間ではありましたが、子どもたちは堂々と勇ましく演技することができました。よく覚えていたなど感心したほどです。お家で練習した子もいたのではないのでしょうか。演技をしてくれた3・4年生の皆さんに大きな拍手を送りたいと思います。よくがんばりました。演技後は思い思いに祭りを楽しんでいる姿があり、とても微笑ましかったです。他の学年の子どもたちとも出会い、学校外での様子を見ることができました。楽しそうに家族や友達と過ごす笑顔や「おはようございます」、「こんにちは」という元気な挨拶はやっぱりいいですね。朝早くから引率して下さった保護者の皆様、ありがとうございました。地域の皆様の温かさやパワー、さらに繋がり深さを改めて感じた、気持ちの良い一日となりました。参加された皆様、大変お疲れ様でした。



お兄さん・お姉さんになりました！（1年生）



6日（水）、保幼小交流会を行い、針尾保育園と東明幼稚園の年長さんが来てくれました。当日を迎えるにあたって、1年生は準備や練習を一生懸命頑張ってきました。そして、交流会当日の朝、ソワソワ・ドキドキしながらも、子どもたちは今か今かと楽しみに待っていました。初めは、少し緊張していましたが、徐々に慣れ、優しく校舎を案内したり、1年教室の自分の席に座らせたりしていました。微笑ましい姿とともに、頼もしく感じた時間でした。すっかり、お兄さん・お姉さんになった1年生です。